
 

На заседании были обсуждены результаты аккредитации ДжалилабадскогоНа заседании были обсуждены результаты аккредитации Джалилабадского
профессионального лицея, Бакинского профессионального лицея №2, Гёйчайскогопрофессионального лицея, Бакинского профессионального лицея №2, Гёйчайского
профессионального лицея и Нефтчалинской профессиональной школы.профессионального лицея и Нефтчалинской профессиональной школы.

В своем вступительном слове на заседании министр образования Мисир МардановВ своем вступительном слове на заседании министр образования Мисир Марданов
рассказал о значении аккредитации учебных заведений, а также подчеркнул необходимостьрассказал о значении аккредитации учебных заведений, а также подчеркнул необходимость
проводимых в этом направлении мер с точки зрения повышения качества образования.проводимых в этом направлении мер с точки зрения повышения качества образования.

Председатель Комиссии по аккредитации Джалилабадского профессионального лицеяПредседатель Комиссии по аккредитации Джалилабадского профессионального лицея
Видади Гулиев проинформировал об итогах аккредитации данного учебного заведения иВидади Гулиев проинформировал об итогах аккредитации данного учебного заведения и
рассказал об общей деятельности лицея. Он затронул такие вопросы как подготовка в лицеерассказал об общей деятельности лицея. Он затронул такие вопросы как подготовка в лицее
кадров по соответствующим специальностям, контингент учащихся лицея, обеспечениекадров по соответствующим специальностям, контингент учащихся лицея, обеспечение
выпускников работой и т.д. выпускников работой и т.д. 

Председатель Комиссии по аккредитации Бакинского профессионального лицея №2Председатель Комиссии по аккредитации Бакинского профессионального лицея №2
Видади Гулиев проинформировал об исследовании, проведенном в отмеченном учебномВидади Гулиев проинформировал об исследовании, проведенном в отмеченном учебном
заведении. Он рассказал о направлениях деятельности лицея, качестве подготовкизаведении. Он рассказал о направлениях деятельности лицея, качестве подготовки
специалистов, инженерно – педагогическом составе, материально-технической базе, а такжеспециалистов, инженерно – педагогическом составе, материально-технической базе, а также
показателях соответствия деятельности лицея его статусу.показателях соответствия деятельности лицея его статусу.

Председатель Комиссии по аккредитации Гёйчайского профессионального лицея МовлудПредседатель Комиссии по аккредитации Гёйчайского профессионального лицея Мовлуд
Гаджиев в своем докладе-презентации дал информацию о деятельности лицея, уровнеГаджиев в своем докладе-презентации дал информацию о деятельности лицея, уровне
подготовки учащихся, материально-техническом обеспечении учебного заведения, в целом,подготовки учащихся, материально-техническом обеспечении учебного заведения, в целом,
результатах аккредитации. По словам М. Гаджиева, содержание учебных программ лицея порезультатах аккредитации. По словам М. Гаджиева, содержание учебных программ лицея по
представленным к аккредитации специальностям соответствует соответствующим нормативнымпредставленным к аккредитации специальностям соответствует соответствующим нормативным
документам и требованиям Государственных образовательных стандартов. документам и требованиям Государственных образовательных стандартов. 

Председатель Комиссии по аккредитации Нефтчалинской профессиональной школы,Председатель Комиссии по аккредитации Нефтчалинской профессиональной школы,
заведующий отделом аккредитации Министерства образования Габиб Зарбалиев рассказал озаведующий отделом аккредитации Министерства образования Габиб Зарбалиев рассказал о
текущей ситуации, связанной со специальностями, представленными натекущей ситуации, связанной со специальностями, представленными на
аккредитацию, обеспечением выпускников лицея работой и т.д. Он дал подробную информациюаккредитацию, обеспечением выпускников лицея работой и т.д. Он дал подробную информацию
о материально-технической базе школы, содержании образования, инженерно – педагогическомо материально-технической базе школы, содержании образования, инженерно – педагогическом
составе, также довел до внимания предложения Комиссии по аккредитации. составе, также довел до внимания предложения Комиссии по аккредитации. 

Далее были даны ответы на интересующие участников заседания вопросы о результатахДалее были даны ответы на интересующие участников заседания вопросы о результатах
аккредитации по вышеотмеченным профессиональным школам, озвучен ряд предложений иаккредитации по вышеотмеченным профессиональным школам, озвучен ряд предложений и
рекомендаций.рекомендаций.

Министр образования Мисир Марданов высказал свое мнение по проведенным вМинистр образования Мисир Марданов высказал свое мнение по проведенным в
профессиональных школах аккредитациях, дал рекомендации и поручения.профессиональных школах аккредитациях, дал рекомендации и поручения.

На заседании было принято решение об оценивании деятельности ДжалилабадскогоНа заседании было принято решение об оценивании деятельности Джалилабадского
профессионального лицея, Бакинского профессионального лицея №2, Гёйчайскогопрофессионального лицея, Бакинского профессионального лицея №2, Гёйчайского
профессионального лицея и Нефтчалинской профессиональной школы на «удовлетворительное»профессионального лицея и Нефтчалинской профессиональной школы на «удовлетворительное»
и аккредитации соответствующих специальностей. и аккредитации соответствующих специальностей. 
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